

Recommended Adult Dose: Take 2 capsules 2 times daily, a few hours before or after taking other medications or supplements, or as recommended by your healthcare practitioner. Use for at least 3 weeks to see beneficial effects. Consult your healthcare practitioner for use beyond 3 months. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, or have intestinal obstruction, gastrointestinal tract, liver or gall bladder diseases. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy occurs or you experience nausea, vomiting, diarrhoea or skin rashes. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 2 capsules 2 fois par jour, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou suppléments, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Utiliser pendant au moins 3 semaines afin de pouvoir constater les effets bénéfiques. Consultez votre professionnel de la santé pour un usage au-delà de 3 mois. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser, ou si vous avez une obstruction intestinale, des maladies du tube digestif, du foie ou de la vésicule biliaire. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste ou si vous souffrez de la nausée, des vomissements, de la diarrhée ou si vous ressentez des éruptions cutanées. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about
our quality excellence
Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to
accommodate required labeling. Please rely on
stated quantity.
Il est possible que le contenu ne remplisse pas la
bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage.
Fiez-vous à la quantité indiquée.

V6 **115-90C**
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive,
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Ichol Plus

Helps to support liver function. Hepatoprotectant.
*Aide à maintenir les fonctions hépatiques du foie. Agent
hépatoprotecteur.*

90 VEGETARIAN CAPSULES
90 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80104675

EACH CAPSULE CONTAINS:

Choline (choline bitartrate).....	125 mg
Inositol	100 mg
L-Methionine	75 mg
Ox (<i>Bos taurus</i>) Bile	75 mg
Milk Thistle (<i>Silybum marianum</i>) Seed Extract (25:1)	50 mg
1250 mg Dried Equivalent	
Dandelion (<i>Taraxacum officinale</i>) Root	15 mg

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Choline (bitartrate de choline)	125 mg
Inositol	100 mg
L-Méthionine	75 mg
Bile de taureau (<i>Bos taurus</i>)	75 mg
Extrait de graine de chardon-Marie (<i>Silybum marianum</i>) (25:1)	50 mg
Équivalent en poids sec de 1250 mg	
Racine de pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i>)	15 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, hyprolose, ascorbyl palmitate, carnauba wax, silica
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, hyprolose, palmitate d'ascorbyle, cire de carnauba, silice

